



Breve Reseña de Gobierno Municipal

La historia de los gobiernos municipales (con funciones administrativas) en la ciudad de San Pedro Sula comenzaron en el año 1844, según la recopilación realizada por Humberto Rivera Murillo, sin embargo es prudente manejar esta fecha hasta no existir otros datos sobre la antigüedad de los gobiernos municipales, siguiendo el orden:

El primer alcalde el señor ALBINO VILLAVICENCIO desde entonces se ha contabilizado ciento diez y siete periodos, y noventa y un alcaldes sin repetir periodos. Ambos casos hasta el alcalde Luis Ramón Hernández, o sea que e Ingeniero Roberto Larios Silva, es el alcalde número 92 en el período 118 de la comuna sampedrana.



Escudo de San Pedro Sula

Este escudo es una forma de chapé, en la diestra y siniestra en campo de plata; en el centro, un castillo de oro con campo de gules, echando fuego y humo por las puertas y ventanas. La bordadura es de oro, con flores de luz de azur y las fajas de plata y azur.



Bandera de San Pedro Sula

La Bandera de San Pedro Sula fue creada con motivo de la celebración del 450 aniversario de la fundación de la Ciudad por acuerdo de la Corporación Municipal; proyecto que les fue presentado el 10 de junio de 1986.



Autoridades Municipales (2014-2018)

Armando Calidonio Alvarado Alcalde Municipal

Lilia Umaña Montiel Vice-Alcaldesa

Regidores

Jose Guillermo Milla French Elena Doris Sunseri Paz

Jose Antonio Rivera Matute Jose Jaar Mudenat

Luis Ernesto Cardona Lopez Héctor Samuel Madrid Sabillon

Juan Carlos Zúniga Monge Ítalo Godoy Mendiet a

Gloria Carolina Milian Velásquez Juan Leonel Canahuati